

LA NOUVELLE ÉQUIPE DE FRANCE FFSA KARTING 2010 !

Pour la 10ème année consécutive, la Fédération Française du Sport Automobile met en place l'Équipe de France FFSA Karting. La cuvée des neufs pilotes "labellisés" en 2010, sous la houlette du Capitaine Yvan Muller, marque cette année le rajeunissement des troupes avec, pour la FFSA, la volonté de promouvoir des jeunes pilotes susceptibles d'orienter leur carrière vers le plus haut niveau de la course automobile.

Membres du 'Programme 10-15' l'an passé, Pierre Gasly, Esteban Ocon, Anthoine Hubert et Benjamin Gérard montent en grade et intègrent le collectif pour représenter la FFSA en catégorie KF3.

Leurs camarades au sein du 'Programme 10-15', Alex Baron et Enzo Guibbert rejoignent Pascal Belmaaziz en catégorie KF2. Ce dernier faisait déjà partie de l'Équipe de France Karting l'an passé. Il est le seul avec Loïc Réguillon à "redoubler" cette année.



De gauche à droite : Alex Baron, Loïc Réguillon, Benjamin Gérard, Pascal Belmaaziz, Pierre Gasly, Brandon Maïsano, Yvan Muller, Enzo Guibbert, Anthoine Hubert et Esteban Ocon

Vice-champion de France et meilleur Français en Championnat d'Europe KF2, Loïc Réguillon passe, lui aussi, à la vitesse supérieure. Il évoluera en Super KF, catégorie où sera également présent Brandon Maïsano qui retrouve l'Équipe de France Karting dont il faisait partie en 2007 et 2008.

L'Auto Sport Academy sera chargée de mettre en œuvre le programme de formation de l'Équipe de France FFSA Karting. Tous les pilotes bénéficieront ainsi de l'appui, des conseils et de l'expérience du centre de formation fédéral.

Durant l'année différents stages seront proposés aux pilotes et le premier se déroulera à Chamonix du 15 au 22 janvier.

Outre l'aspect formation, la volonté de la FFSA est de proposer des solutions pour la suite de leur carrière, de soutenir les pilotes qui souhaitent passer à la monoplace et de les aider à atteindre le plus haut niveau.

A l'instar de l'an passé, les pilotes de l'Équipe de France FFSA Karting pourront compter sur le soutien d'Yvan Muller, leur capitaine, qui comme Jean Alesi avec l'Équipe de France Circuit, entend mettre son expérience au service des espoirs français : *" Ce rajeunissement de l'Équipe me semble judicieux car les jeunes pilotes sont sans doute plus ouverts aux conseils qu'on peut leur donner, ils ont soif d'apprendre. Je leur fixerai le même objectif que je me fixe depuis toujours à savoir : donner le maximum, progresser et apprendre. Les résultats sont certes importants mais une saison n'est jamais parfaite aussi, je veux voir chez eux la volonté de bien faire. Il ne suffit pas de le dire, il faut qu'ils se donnent les moyens d'y arriver. S'ils ont besoin de moi, je serai toujours disponible mais à eux de faire la démarche. Je fêterai ma 31ème licence cette année et je pense donc que je peux leur apporter beaucoup de choses, leur faire profiter de mon expérience mais mon but n'est pas d'en faire des assistés. Ça leur servira pour l'avenir, il faut aussi qu'ils apprennent à provoquer les choses, ne pas penser que tout arrive sur un plateau. Ils ont la chance d'être soutenus par la FFSA et je souhaite qu'ils soient fiers de faire partie de l'Équipe de France et qu'ils n'oublient pas d'en porter les couleurs. Leur faire prendre conscience de cela, c'est aussi préparer l'avenir ! "*

Président de la Fédération Française de Sport Automobile, Nicolas Deschaux : *" Notre orientation vers le rajeunissement de l'Équipe de France Karting et le renforcement des programmes d'aide doivent nous permettre de promouvoir nos jeunes pilotes vers le plus haut niveau du Karting jusqu'à l'élite internationale du Sport Automobile "*.

.../...

Les pilotes de l'Equipe de France FFSA Karting 2010

Alexandre BARON

Né le 6 décembre 1994

Catégorie : KF2

Palmarès : Vice-champion de France KF3 en 2009 (1er Rookie)

A savoir : Membre du Programme 10-15 en 2009

Pascal BELMAAZIZ

Né le 25 septembre 1993

Catégorie : KF2

Palmarès : Champion de France KF3, finaliste de la Coupe de Monde KF3 en 2009 et 2ème de la Monaco Kart Cup 2009

A savoir : Membre de l'Equipe de France FFSA Karting en 2009

Pierre GASLY

Né le 7 février 1996

Catégorie : KF3

Palmarès : 3ème de la Coupe du Monde et 3ème du Championnat de France KF3 en 2009

A savoir : Membre du Programme 10-15 en 2009, Pilote intégré au Pôle Espoirs proposé par l'Auto Sport Academy (sport-études)

Benjamin GERARD

Né le 10 mars 1997

Catégorie : KF3

Palmarès : Vainqueur d'une course Bridgestone Cup, 4ème du Championnat de France et 6ème de Coupe de France Cadet en 2009

A savoir : Membre du Programme 10-15 en 2009, Pilote intégré au Pôle Espoirs proposé par l'Auto Sport Academy (sport-études)

Enzo GUIBBERT

Né le 16 juin 1995

Catégorie : KF2

Palmarès : 4ème du Championnat de France KF3 et Top Ten au Championnat du Monde KF3 en 2009

A savoir : Membre Programme 10-15 en 2009

Anthoine HUBERT

Né le 22 septembre 1996

Catégorie : KF3

Palmarès : Vainqueur de la Coupe et du Trophée de France et vice-champion de France Cadet en 2009

A savoir : Membre du Programme 10-15 en 2009, Pilote intégré au Pôle Espoirs proposé par l'Auto Sport Academy (sport-études)

Brandon MAISANO

Né le 24 juin 1993

Catégorie : Super KF

Palmarès : Pole Position à la Coupe du Monde KF2, vainqueur pour sa 1ère course en WSK (Super KF) et vainqueur de la Winter Cup KF2 en 2009

A savoir : Membre de l'Equipe de France FFSA Karting en 2007 et 2008

Esteban OCON

Né le 17 septembre 1996

Catégorie : KF3

Palmarès : Champion de France Minime en 2007 et Cadet en 2008

A savoir : Membre du Programme 10-15 en 2009

Loïc REGUILLON

Né le 05 octobre 1990

Catégorie : Super KF

Palmarès : Vice-champion de France et 5ème au championnat d'Europe KF2 en 2009

A savoir : Membre de l'Equipe de France FFSA Karting en 2009

> Contact presse : Julie Rubin - jrubin@asacad.com

Photo : DPPI